
今日は、大牟田の中学生の皆さんとの時間。昨年の

10月は小学六年生だったみんなが、中学一年生に

なった姿、きらきらしていました(^^)今日行くまで知

らなかったのですが、みんなと再会できたこと嬉し

かったです！ 

新たに始まった中学生活、楽しんでくださいね☆ 

んど 

 

PTA 総会へのご参加 ありがとうございました 

5月 10日(土)に開催しました PTA総会は、皆様のご協力に 

よって滞りなく進み、無事に終わりました。当日は三校再編

の進捗状況や宅峰中 PTA組織等の説明も行いました。 

今年度の活動は議案書に提案された計画で進めます。また、

右京中最終年度となりますので、閉校に関わる取り組み等も

あります。 

みなさまもご都合のつく限り、PTA活動へのご参加・協力を 

よろしくお願いします。 

26 年度新役員 

   会長 松岡 高広さん 副会長 阿部芳樹さん 副会長 狩野恵理子さん 

 書記 藤原久美子さん 会計 水永多恵さん 会計監査 久賀友恵さん 会計監査 森敬子さん  

当日の授業参観の様子です 

 

 

 

 

 

 

 

三校合同邦楽鑑賞会 

5 月 9 日に右京・船津・延命中 1 年生合同で津軽三味線演奏を鑑賞しました。これは福岡教育大同窓会が母体

となる社団法人鶴陽会の文化事業として行われました。仙台市出身の浅野祥さんの力強く、また華麗な演奏

にみんな魅了されました。本校の 1 年生は昨年、天領小の演奏会も参加しており、再び会えたことをとても喜

んでいました。 

 浅野さんのブログから～ 
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